



Nachruf



Am 28. Dezember 2018 verstarb

Diplom-Verwaltungswirt (FH)

Herr Klaus Josef Köhle

Bürgermeister a. D.

im Alter von 69 Jahren.

Der Verstorbene war berufsmäßiger erster Bürgermeister
der Gemeinde Aurach von Oktober 1988 bis September 2006.

Wir sagen „Vergelt´s Gott“ für seine treuen Dienste und erfolgreiche Arbeit für
die Gemeinde Aurach.

Den Angehörigen
gilt unsere herzliche Anteilnahme.

In Verbundenheit

Manfred Merz, erster Bürgermeister

Maria Köller, zweite Bürgermeisterin

Thomas Hillermeier, dritter Bürgermeister

Gemeinde Aurach